

# PERS

## Polsek Kedokanbunder Terus Lakukan Patroli Siang Hari untuk Peningkatan Keamanan dan Kehadiran Polisi di Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 18:55



Indramayu,- Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melanjutkan upaya untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dengan melaksanakan patroli siang hari yang intensif. Jumat (11/8/2023)

Langkah ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kedokanbunder dalam memberikan perlindungan optimal kepada warga serta mencegah potensi tindak kejahatan.

Petugas patroli Polsek Kedokanbunder rutin berkeliling dan berpatroli di kawasan strategis di wilayah hukumnya.

Aktivitas ini mencakup pusat perbelanjaan, area perkantoran, sekolah, tempat ibadah, dan wilayah pemukiman penduduk. Dengan kehadiran petugas patroli, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan terjaga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana, menjelaskan pentingnya patroli siang hari dalam menjaga situasi yang kondusif.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Patroli siang hari adalah salah satu langkah yang kami lakukan untuk menjaga wilayah kita tetap aman dari potensi tindak kejahatan," ujarnya.

Selama patroli, petugas juga aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan penyuluhan tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memberikan informasi terkait cara menghubungi aparat kepolisian dalam situasi darurat. Hal ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dengan patroli siang hari yang terus dilaksanakan, kami berharap dapat terus menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam mencegah potensi tindak kejahatan dan menciptakan keamanan yang berkelanjutan," ungkapnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**